
Pièces 2 Pièces

Superficie 45 m²

Référence ASD245/2

Prix 245 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice - place garibaldi - duplex 2 pièces votre agence vous propose en exclusivité,

un appartement de type 2 pièces en duplex. Situé au 3eme étage d'un immeuble

classé de 1780 sur la place garibaldi. Avec une surface carrez de 41m2, ce dernier

comprend  une  entré,  une  salle  d'eau  avec  wc,  un  séjour  avec  cuisine  équipé,  à

l'étage:  une  chambre  avec  rangement  sa  salle  de  douche  avec  wc  ainsi  qu'un

espace  buanderie.  Ayant  fait  l'objet  d'une  rénovation  il  y  à  3  ans  pas  de  frais  à

prévoir,  ideal  investissement  locatif  ou  pied  à  terre.  Actuellement  loué.  Faible

charge 30eur seulement par mois, et ...

Nice - place garibaldi - 2 room duplex your agency offers you an exclusive 2-room

duplex apartment. Located on the 3rd floor of a listed building from 1780 on place

garibaldi. With a surface area of 41m2, the latter includes an entrance, a bathroom

with wc, a living room with equipped kitchen, upstairs: a bedroom with storage, its

shower room with wc as well as a laundry area. Having undergone a renovation 3

years  ago,  no  costs  expected,  ideal  rental  investment  or  pied-à-terre.  Currently

rented.  Low  load  30?  Only  per  month,  and  640?  Property  tax.  To  visit  without

delay! Contact saint-dizier ...

ISIT FRANCE

 26 rue de la Buffa  - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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